
 

    こ  の  達  成  感  が  次  へ  の  力  に  

                                                    校長  長井 佐智夫 

 

今月は週末ごとに台風が接近するなど、天候に悩まされま  

した。本校に避難所が開設された台風１４号一過後は、空気 

が入れ替わったかのように、朝夕は心地よい風が吹くなど、 

そこここに秋を感じる好季節となってまいりました。 

先週は運動会を開催することができました。多くの保護者 

の皆様にお越しいただき、３年ぶりに表現演技もご覧いただ 

きました。 

５年生は、オープニングの学年として、力強い応援や踊り 

で運動会に勢いをつけました。１・２年生、ニコニコ笑顔で 

リズミカルにダンスする姿はポンポンとともにキラキラ光っ  

ていました。３・４年生、カラフルな旗で表現する演技は気 

持ちがひとつに合わさり、とても美しく勇壮さが感じられま  

した。そして、６年生、小学校生活最後の運動会の演技とし 

て、迫力あるソーラン節を踊り切り、見事フィナーレを飾り 

ました。 

どの学年も、暑い中練習を重ねてきた成果が表れていまし 

た。皆と力を合わせて作り上げたこの達成感を忘れず、自信 

をもってこれからも進んでいってほしいと思います。 

保護者の皆様、あかしっ子たちの頑張りに大きな拍手をあ 

りがとうございました。来年こそは、多くの家族の方々や地 

域の皆様をお迎えしての運動会が実施できるようになること 

を願わずにはいられません。 

 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

       あかしっ子 10月号 

 

ＡＳＶへのご協力 ありがとうございます 
 
１学期に募集いたしましたＡＳＶ（明石小学校サポートボランティア）に多くの保護者の

方にご協力いただき、学校としまして様々な活動において大変助かっております。 

また、近日中に、新たな募集をさせていただきますので、ご協力くださいまし 

たら幸いです。よろしくお願いいたします。 

20 22年 (令 和 4年 )9月 30日 

明 石 市 立 明 石 小 学 校 

家庭数 

今季の衣替え（制服の移行）期間は 10月3日(月)～31日(月)です。 

詳しくは、４月配布または学校HP掲載の「学校ガイド」をご参照ください。 
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運動会をふりかえって（第２学年）  

 

リレーでは、バトンをおとさないように、気をつけて走りました。つぎの人に、バトンをわ

たすこともがんばりました。きんちょうしましたが、とても楽しかったです。                                               

 

れんしゅうのときはうまくリレーで走ることができなかったけど、本ばんのときはうまく走

ることができてうれしかったです。ダンスでは、みんなと合わせておどることをがんばりまし

た。来年も走ったり、ダンスをおどったりするのをがんばりたいと思います。                  

 

 うんどう会のれんしゅうのとき、さいしょはむずかしいと思っていたけど、だんだんとなれ

てきて、楽しくなってきました。とくにリレーではかちまけを気にせず、一生けんめいがんば

ることができました。来年のうんどう会もがんばりたいです。                          

 

おりかえしリレーで全力をつかって走ったので、同点においついてよかったです。ダンスの

とき、とちゅうから晴れてきてポンポンも光って元気が出てきたので、とってもニコニコ顔で

おどれました。         

 

うんどう会で一番思い出にのこっていることは「空色」というダンスです。先生たちに一生

けんめい作ってもらったので、ぜったいにおぼえなきゃと思ってみんなといっしょにれんしゅ

うしたらすごく楽しくなりました。いつの間にかぜんぶおぼえられたのがとてもうれしかった

です。         

 

おうちの人たちが見ていてとてもきんちょうしたけど、リレーは全力で走ってとてもがんば

りました。ダンスはポンポンをふりながらおどるのはたのしいけどドキドキしました。校長先

生にもほめてもらってとてもうれしかったです。  

 

 いっぱいれんしゅうしたダンスをおうちの人やみんなのおうちの人に見てもらえてとても

うれしかったです。みんなできれいにおどれて、とてもたのしかったです。                          

 

 れんしゅうもたのしかったけど、うんどう会はおかあさんたちやおうえんしてくれる人が多

かったから、めちゃくちゃうれしかったし、たのしかったです。「がんばれ」という声も聞こ

えて、えがおでダンスをおどることができました。              

 

 ダンスがおわったあと、おかあさんに「じょうずだったよ」と言われて、とってもうれし

かったです。いっぱいれんしゅうしてよかったなぁと思いました。来年のうんどう会のダン

スがとってもたのしみです。お兄ちゃんみたいにかっこいいダンスもしてみたいです。                

 


